



社訓☆誠実



社長室だより



2024年8月末号

連日の猛暑の中、本当に毎日ご苦労様です。特に本社の乗務員には週1回の休みがやっと組める便も有り、年々歳々年を重ねて共に歩みし私には本当にありがたい存在で感謝の一言。

又、月に何回かしか会えない平塚の皆さんには短い時間ですが、話をしたり、電話対応で皆さんからの話を取引先に伝えたりの話をしつつ、何とか加川高司部長亡き後も皆さんのおかげで今日を迎えております。

9月には全取引先に再度の運賃交渉をして、高騰する経費を吸収し、利益を出せる体質を作りたいと思っております。小規模会社が2024年問題の恩恵を受けるのはこれからの交渉が大切です。便によっては専属の運行を変更して頂く相談も有るかもしれませんが、決して後ろ向きでなく前向きにチャレンジしてください。

必ずや条件UPにして皆さんに少しでも \blacklozenge と。まずは実務者のベースアップ。そして役職者にもベースアップいけるかな～実施できるように頑張りましょうね!!取引先に自ら行ってもらう方々の腕前に皆さんはどうぞ

叱咤激励して!しかしながら交渉成立には事故・トラブルが有ると言えませんからね!!商品事故や交通事故・誤配率・荷物の扱い・挨拶・最低限度のマナーです。それが鈴木運送の評価「安かろう悪かろう」は退場・NG

秋は8月の疲れと台風シーズン(8月中も接近が有ったね)でしんどい日々が予想されます。

以前にもお伝えしたように、毎日必ず湯船につかり、体の芯を温める事!ストレスも積荷の匂いも体臭も、疲れの取れ方が全く違います。私のように「風呂上がりの1杯」が辞められない方は出勤時間を考えてね。

又、皆さんは車の運転で同じ体制が長いので、まず足の筋力を保つために「早歩き」が良いそうです。

それとストレッチね。荷待ちの時には仲間とおしゃべりしながらアキレス腱伸ばしたり肩を上下したり、肩を回したりしてね!重いパレットをハンドリフトで引っぱって後ろにひっくり返って脳震盪!救急車で搬送

そんな事故も当社で過去ありました。私は夜中に埼玉のセンターから救急車に乗って入院させ、積み残った荷を納品したことも有りましたよ。(もう絶対いやだからね)

「スポーツの秋」ですが、いきなりするとアキレス腱断裂。痛い目に合いますよ。毎日風呂上がりのストレッチは是非ともしてください!体の痛みかたが変わるはず!又、再三言いますが、休日には海辺でも、土手沿いでも良いので速歩でお散歩を楽しんでね \heartsuit



9月にお誕生日を迎えるみなさん

(ごめんなさい!!8月でお知らせできませんでした方も)



残暑厳しいけど、美味しいものたくさん食べて明るく元気でね \heartsuit

8月9日 [REDACTED] 平塚所長

9月7日 [REDACTED] YT便 9月24日 [REDACTED]

お 誕 生 日 お め で と う

